

VdK Astheim-Trebur kümmert sich um die Nächstenpflege

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung des VdK Astheim-Trebur konnte die Vorsitzende Christiane Böhm die Verwaltungsleiterin des Seniorenheims in Trebur, Ulrike Steinacker, begrüßen. Sie stellte das Haus mit den vielfältigen Angeboten vor.



Besonders beeindruckend ist die enge Verbindung zu Vereinen und Einrichtungen in der Gemeinde, die den pflegebedürftigen Menschen deutlich macht, dass sie Teil des örtlichen Lebens sind. Die Kosten in den Senioreneinrichtungen steigen und viele sind nicht mehr in der Lage diese mit den Renten zu finanzieren, deshalb ist es zunehmend erforderlich, dass die Kosten vom Sozialamt übernommen werden. Die Scheu nimmt Frau Steinacker mit dem Hinweis, dass man ja lebenslang Steuern bezahlt hat.

Christiane Böhm betonte aber, dass die Kommunen damit nicht allein gelassen werden dürfen, sondern von Bund und Land finanziell unterstützt werden müssen.



Impulse setzten die Vertreter der politischen Gemeinde, der Gemeindevertretervorsteher Andreas Mars, der genau wie der Fraktionsvorsitzende der CDU Trebur, Uwe Krumb, deutlich machte, dass sie die Arbeit des VdK schätzen und sich für die Beteiligung von Menschen mit Beeinträchtigungen, älteren Menschen und denjenigen mit geringeren finanziellen Mitteln einsetzen wollen. Zur Unterstützung



der pflegenden Angehörigen wird sich der VdK Astheim-Trebur gemeinsam mit dem VdK und der AWO Geinsheim demnächst mit konkreten Vorstellungen an die Politik wenden.



Der stellvertretende Kreisvorsitzende des VdK Groß-Gerau Rolf Schubert beglückwünschte den Ortsverband für seine aktive Arbeit und informierte über Neuerungen.

Am 2.11. plant der Ortsverband eine Gesundheitsmesse in der Jakob-Roos-Halle. Es haben sich allerdings erst einige Ausstellerinnen und Aussteller angemeldet. Alle Angebote, die der Gesundheit dienen, sind aufgefordert sich bei Frau Böhm unter



01714902908 oder Herrn Cardoso mario.cardoso@vdk.de zu melden, wenn sie Interesse haben an der Messe teilzunehmen. Am 31.8. findet ab 15 Uhr das Sommerfest des VdK Astheim-Trebur im Naturfreundehaus statt. Auch hierzu kann man sich anmelden.